
3 декабря в Ивацевичском ГДК

3 декабря в Ивацевичском ГДК прошло торжественное собрание, посвященное
Международному дню инвалидов. Этот день выбран ООН для того, чтобы у нас был ещё
один повод подумать о тех, кто по разным причинам имеет ограниченные физические
возможности.

      

Инвалиды не требуют для себя преимуществ, льгот, они лишь хотят равных с
остальными возможностей: работать, быть полезными обществу, интересно проводить
досуг, путешествовать. Это значительная часть жителей нашей страны. Для них в
последнее время делается очень многое. Несравненно больше, чем делалось раньше, -
такими словами начал своё выступление зам. председателя РИК Александр
Великоселец. В своем выступлении он затронул и вопросы социальной адресной помощи
и вопросы создания безбарьерной среды и вопросы связанные с молодыми инвалидами.

  

Особенно приятно его удивили и порадовали представители районной организации
«БелТИЗ», потому, что многое зависит от собранности, сплоченности членов общества

  

Слово в этот день брал и председатель РО «БелТИЗ» Иван Каленик и председатели
районных организаций БОИ и КК. Ими были вручены подарки активистам.

  

А потом был чудесный концерт, подготовленный художественной самодеятельностью
нашего района. Приятно отметить, что непосредственное участие в нем приняли и
талантливые инвалиды нашей РО – Валентина Ковалевич, Юрий Слинка, Сергей Зайко,
Татьяна Дедок, которым дружно аплодировали все присутствующие.
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